

Publicidad

Home > Economía > Empresas

0 Crea tu cuenta ahora mismo y disfruta de **10 contenidos mensuales gratis.**

Crea tu cuenta

7 oct 2022 - 5:40 p. m.
Redacción Economía

Ecopetrol convoca asamblea extraordinaria para elegir nueva junta directiva

El encuentro está programado para el próximo 24 de octubre. Ya hay dos candidatos a conformar la junta.



La nueva directiva deberá liderar una empresa en tal vez uno de sus mejores momentos en cuanto a estados financieros: con una utilidad neta de \$17 billones en tan solo el primer semestre de 2022.

Foto: Carlos Rosas - Óscar Pérez

Escuchar: a elegir nueva junta directiva 0:00 audíono

La información es la herramienta del cambio. EL ESPECTADOR PLAN DIGITAL AMBIENTAL [Suscríbete ya](#)

Ecopetrol informó a todos sus accionistas que convocó una asamblea extraordinaria programada para el próximo 24 de octubre de 2022 en Bogotá. El objetivo del encuentro es elegir una nueva junta directiva.

También te puede interesar: [Tarifa justa para la energía: cuatro empresas se suman al pacto del Gobierno](#)

La nueva directiva para la Estatal se venía comentando desde las elecciones presidenciales del pasado 19 de junio, que ganó Gustavo Petro con el 50,44 % de los votos. El mandatario denunció que su predecesor, Iván Duque, dejó amarrado a Luis Guillermo Echeverri (Luigi Echeverri) en la junta y que incluso cambió los estatutos para aumentar su periodo en la empresa

Lo más visto en Empresas



Empresas

Tarifa justa para la energía: cuatro empresas se suman al pacto del Gobierno

Hace 7 horas

Premium Empresas



Ixel 2022: ¿cuál es el futuro de la moda colombiana?

Hace 7 horas

El Gobierno tiene el 88% de la participación de las acciones de **Ecopetrol**, lo que implica que tiene una importante influencia sobre la elección de miembros de la junta directiva.

Ya se conocen dos candidatas a conformar la junta: Sandra Ospina Arango, postulada por los departamentos productores de hidrocarburos; y Carlos Gustavo Cano Sanz, postulado por los inversionistas minoritarios.

La nueva directiva deberá liderar una empresa en tal vez uno de sus mejores momentos en cuanto a estados financieros: con una utilidad neta de \$17 billones en tan solo el primer semestre de 2022.

Pero también enfrenta el reto de la visión de transición energética que plantea el nuevo Gobierno, que obligó a congelar los pilotos de fracking.



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

[Suscríbete](#)

 [Síguenos en Google Noticias](#)

Temas Relacionados **Ecopetrol** Petróleo

Conversación [INICIAR SESION](#) | [CREAR CUENTA](#)

 Inicie la conversación

TODOS LOS COMENTARIOS [Los más recientes](#)  

CONVERSACIONES ACTIVAS

-  **Reforma agraria de Petro: los planes del gobierno...**
-  **Reacciones políticas a la compra de tierras a...**

Gestionado por 

Lo que es tendencia

-  **América**
1 Las explosivas revelaciones de los Guacamaya Leaks en México, ¿qué dicen?
-  **El Carrito**
2 ¿Cómo escoger la bicicleta adecuada para su hijo?
-  **Judicial**
3 Se recrudecen las amenazas contra investigador exiliado que entrevistó a "Otoniel"
-  **Educación**
4 ¿Está en mora con su crédito del Icetex? Esté atento a la Jornada de Soluciones

[Descuentos](#) [Suscripciones](#) [Programas](#) [Cursos](#) [El carrito](#) [Idiomas](#)

EL ESPECTADOR

CONOCE nuestros planes de suscripciones **Somos**

Formas 

Un plan **premium con grandes** documentales 

OFERTA 



Te tenemos un plan

Conoce nuestras opciones de suscripciones para que siempre cuentes



Te ofrecemos distintas opciones

Conoce nuestras distintas maneras de



Disfruta señal en vivo 24 horas

Disfruta de la plataforma de



Aprovecha esta gran oportunidad

Aprovecha tu plan de información a través